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会長挨拶 横田 勝美 会長

１．4月のロータリーレートは １ドル＝

133円となります。

２．5月・6月の例会予定につきまして理事

役員会にて承認されました。

３．第2058回 夜間移動例会『花見例会』

の決算が理事役員会にて承認されました。

４．次週第2060回例会は移動例会となります。

当クラブ『創立４５周年記念式典』となり、パレスホテル大宮

にて登録開始15：00 開会点鐘16：00となります。

既にご案内を差し上げておりますが多くの会員の皆様方のご出

席をお願いします。また準備等を親睦活動委員会中心に予定し

ております。後日ご案内をさせていただきますのでご協力をお

願いします。

５．新入会員候補者につきましてご報告させていただきます。

昨日、皆様方にご案内をさせていただきました。横山勇一さん

につきまして理事役員会にて承認されました。異議等ございま

したら１週間以内に書面にて事務局宛にご連絡をお願いします。

６．次年度地区研修協議会が4/14（金）大宮ソニックシティに

て開催されます。研修協議会の登録料につきまして理事役員会

にて承認されました。

７．当クラブにて大変お世話になっております国際ロータリー

第2770地区田村パストガバナー（川口モーニングＲＣ）ですが、

現在体調をくずされているとの事で先日、会社の関係者の方よ

り４５周年記念のお祝いならびにゴルフ同好会への景品をいた

だきました。昨日クラブ・同好会よりお見舞いを会長幹事にて

お届けしましたのでご報告させていただきます。なお、お見舞

いにつきまして理事役員会にて承認されています事重ねてご報

告をさせていただきます。

８．次年度『楯年度』の小委員会編成案につきまして理事役員

会にて承認されました。

９．昨年開催されました第４グループIM合同事業に対しさいた

ま市教育委員会より感謝状を頂きました。回覧させていただき

ますのでご確認いただければと思います。

スマイルＢＯＸ報告 山田雅明委員長

◎中里公造様、ようこそいらっしゃいました。

＊中里公造様

＊河本博会員・横田勝美会長

＊大石秀成会員・清水伸洋会員

＊茂田雅良会員・楯基之会長エレクト・渡部正司幹

事

＊糸川紀子副幹事、井上佳則会員、大西清和会員、

大屋文夫会員、岡田悦行会員、小林聡会員、志村広

会員、瀬田雄一副会長、高橋洋文直前会長、立原靖

広会員、千代邦夫会員、中嶋玲子会員、堀江誠一会

員、堀口勝三会員、三枝和男会員、山田博司会員、

山田雅明会員

＊理事役員会懇親会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２６件５１，４０１円 合計８２２，５５９円

改めまして、皆さんこんにちは。本日

は中里パストガバナ―にお忙しい中お

いで頂き、「ロータリーの楽しみ方」

について卓話を頂きます。中里パスト

ガバナー後程宜しくお願い致します。

先週は久しぶりの夜間移動例会でした。

大宮公園の桜も今年は開花が例年より早かったので葉桜も

ちらほらでしたが、美味しいお酒も頂きました。全員で日

本酒を頂いたのは初めて見ました。飲みましたねぇ～。例

年よりも多くの会員に参加して頂き大変盛り上がりました

ね。参加して頂いた会員の皆様、ありがとうございました。

いよいよ来週１５日は大宮東RC創立４５周年式典を迎える

事になります。私は今から大変緊張しております。４５周

年式典を無事に終わる事が出来れば、今年の大役の９５％

は終わる事ができるのかなと思っています。会員の皆様に

おかれましては、何卒多くの人の参加をお願いしたいと思

います。宜しくお願いします。いよいよ楯年度も色々セミ

ナー・非公式理事会・サマーフェスティバルの準備・補助

金事業の立案等始まって来ております。次年度の高橋副会

長、大屋幹事そして理事役員の皆様は楯会長を盛り上げて

協力して頂きたいと思います。会長一人では何も出来ませ

んので宜しくお願いします。もちろん私も精一杯協力した

いと思います。話は変わりますが、WBC盛り上がりました

ね。凄く面白かったし興奮しました。日本代表の投手力、

打撃力、走力、どれを取っても世界一だと思いました。野

球の基本にも忠実でしたね。何よりチームワークの良さ、

対戦相手・自分のチームメイトに対するリスペクトする気

持ち、素晴らしかったです。大宮東RCも会員同志、他のク

ラブの皆様にもお互いにリスペクトする気持ちを持ってこ

れからも楽しく良い奉仕活動を頑張っていきましょう。以

上で会長挨拶と致します。本日も宜しくお願いします。

幹事報告 渡部 正司 幹事

４月誕生祝・結婚祝・入会祝

出席報告 山田雅明委員長

テーマ【ロータリーの楽しみ方】

◆世界と日本の会員数の推移と現状について

世界の会員数の推移としては、1996年～2022年の26年

間を見てみるとほぼ会員数は同じぐらいです。ただし、

国によっては違いがあります。アメリカでは10万人以

上減少しているのですが、会員数が増えている国もあ

るので世界全体で見ると会員数はあまり変わらない状

況です。

日本の会員数の推移はずっと減少傾向にあります。ま

た2770地区の会員数の推移を見てみても会員数は減少

しています。１クラブ当たりの会員数も大幅に減って

います。会員数が20名以下のクラブをどうにかしない

とと思っています。

◆世界と日本の女性会員の現状について

118年の歴史の中で初の女性ＲＩ会長が誕生しました。

また2024-25年度会長が女性二人目のＲＩ会長となる

ことが決定しています。

国際協議会において、2023年までに女性の会員数を

30％以上にするとＲＩ理事会の目標としました。現状

として世界の女性会員の割合は24.9％に対し、日本の

女性会員の割合は7.2％となっており、日本は最下位

から３番目となっています。最下位はモナコで0％、

最下位から２番目はマン島で4.96％となっています。

日本は女性会員がとても少ないことがわかります。

2020-21年度世界の女性ガバナーですが、525地区中

125名が女性のガバナーです。日本は2020-21年度女性

ガバナーは3名でした。この3名も過去最多の人数と

なっています。世界の水準と比べてみるとまだまだ少

ないのですが、2024-25年度2770地区から初の女性ガ

バナーが誕生することになっています。

◆その他

次年度へ向けて定款は2022年度版の準備は出来ている

でしょうか？また、定款に沿ったクラブ細則に変更し

てますか？委員会構成がクラブ細則に沿ったものに

なっているか。クラブ細則は定期的に変更しています

か？出来れば毎年変更すべきです。

卓話
☆☆☆誕生祝☆☆☆

本山 仁会員 ９日

大石秀成会員 １６日

清水伸洋会員 ２５日

中嶋玲子会員 ２９日

お誕生日おめでとうござ

います！

☆☆結婚祝・入会祝☆☆

河本 博会員 １日

堀口勝三会員 ３日

近藤雅之会員 ８日

横田勝美会員 １２日

田中秋弘会員 １６日

山田宗一会員 ２３日

中嶋玲子会員 ２９日

４月の米山記念奨学金が山田

博司カウンセラーから任群さ

んに授与されました。

奨学金授与

委員会報告

次年度幹事

次年度地区研修協議会が4/14（金）大宮ソニックシティに

て行われますので関係者の方は出席よろしくお願いします。

ロータリー情報委員会 高橋洋文委員長

ガバナー月信１０ページにて「ハイライトよねやま」につ

いて載っています。寄付金速報として２月も好調を維持し

ていて、前年同期比＋6.7％だそうです。引き続きご協力を

お願いいたします。また、ロータリークラブの同好会の冊

子が配られています。当クラブのゴルフ同好会も載ってい

ますのでご覧ください。

国際ロータリー第２７７０地区

パストガバナー

中里 公造 様

川口モーニングＲＣ所属
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